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臨時臨時臨時臨時部長部長部長部長会議会議会議会議開催結果開催結果開催結果開催結果    概要概要概要概要 

●日 時 平成 30 年 8 月 27 日（月） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 45 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長  副市長 ■ 教育長   

■ 政策部長 ○ 広報課長 ■ 危機管理監 ■ 財務部長 

■ 市民部長 ■ 市民部専任参事 ■ 福祉部長 ■ こども健康部長 

■ 環境産業部長 ■ 建設部長 ■ 都市部長 ■ 上下水道局長 

■ 教育部長 ■ 消防長     
 

進行：市長 事務局：企画課長、課長代理  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 協議事項 
  エイジフレンドリーシティへの参加について             高齢介護課 
３ 報告事項 
(1) 市議会第３回定例会提出議案等について            企画課、財政課 

(2) 平成３１年度県の施策等に関する追加要望について   企画課、スポーツ推進課 

 (3) 平成２９年度決算見込みにみる財政状況及び平成３１年度当初予算の見通し 

について                               財政課 

 (4) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発建築指導課 

４ その他 

●会議概要 

１１１１    市長市長市長市長あいさつあいさつあいさつあいさつ    
・ 決算議会となる９月議会が４日から始まる。今日、正副議長に申入れをし、

また、２９年度決算の監査委員からの審査結果をいただいた。議会や監査委員
の指摘事項、また、市民の意見について、できることは迅速に対応し、できな
いことはしっかりと説明責任を果たしてほしい。 

・ 生活福祉課で暴力事件があったが、毅然とした良い対応であった。窓口のあ
る部署では危機管理をしっかり行い、横の連携を取っておいてほしい。 

・ ９月２２日・２３日はたばこ祭である。議会期間中であるが、それぞれの役
割をお願いする。運営委員会で見直しを行い、仕掛け花火と青森ねぶたを廃止
する。何事も見直すべきものは見直し、改めて反省すべき点があれば反省する
ようにしてほしい。 

 

２２２２    協議協議協議協議事項事項事項事項    

エイジフレンドリーシティへのエイジフレンドリーシティへのエイジフレンドリーシティへのエイジフレンドリーシティへの参加参加参加参加についてについてについてについて                                                    高齢介護高齢介護高齢介護高齢介護課課課課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．参加による具体的なメリットは何か。 

 Ａ．未病サミットへの参加やＷＨＯを通じた情報発信などがある。 

また、空き家問題や高齢者の就労など、この参加をきっかけに全庁

的な取組を進めていきたい。 

（意見） 

  ・秦野市の姿勢を表す決意表明であると思うので、これをきっかけに

全庁的な取組を進めていくことに賛成である。 

 （結論）  

  ・具体的なイメージをつかめるよう、先進都市の研究や具体策の検討を
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行うものとし、参加を表明することとする。 

 

３３３３    報告事項報告事項報告事項報告事項                                                                

(1)(1)(1)(1)    市議会第市議会第市議会第市議会第３３３３回定例会提出議案等回定例会提出議案等回定例会提出議案等回定例会提出議案等についてについてについてについて                                            企画企画企画企画課課課課、、、、財政課財政課財政課財政課    

【説明】資料に基づき、議案査定や会派懇談会の内容等について説明 

【意見・質疑】 

 （意見） 

  ・事故がなかなか減らない。職員に注意を促してほしい。 

  ・補正予算にシステム改修があるが、各部署で、本来システムに乗せ

るべきものを手作業で行っているものがないか点検すること。 

(2)(2)(2)(2)    平成平成平成平成３１３１３１３１年度県年度県年度県年度県のののの施策等施策等施策等施策等にににに関関関関するするするする追加要望追加要望追加要望追加要望についてについてについてについて        

    企画企画企画企画課課課課、、、、スポーツスポーツスポーツスポーツ推進課推進課推進課推進課    
【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．県との調整は十分に済んでいるか。 

 Ａ．施設整備に向けて対応するという回答は得ているが、本市の予算の

対応も求められているので、財務部とも相談したい。 

 Ｑ．本市が新たな施設を作るということか。 

 Ａ．どういう形がよいのか、よく検討したい。 

(3(3(3(3))))    平成平成平成平成２９２９２９２９年度決算見込年度決算見込年度決算見込年度決算見込みにみるみにみるみにみるみにみる財政状況及財政状況及財政状況及財政状況及びびびび平成平成平成平成３１３１３１３１年度当初予算年度当初予算年度当初予算年度当初予算のののの見通見通見通見通しししし    

についてについてについてについて                                                                                                                        財政財政財政財政課課課課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

((((4444))))    土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会のののの審議案件審議案件審議案件審議案件についてについてについてについて                                    開発建築指導開発建築指導開発建築指導開発建築指導課課課課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

４４４４    そのそのそのその他他他他    

  教育部長から、通学路におけるブロック塀等緊急点検の二次調査の結果について報告が

あった。 

                                                                                        －14:45 閉会－ 

 


